

第3学年通信

第2号

平成29年5月1日(月)

ホームページ <http://www.nc.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

目標を決め、戦術を考えよう！

5月は大型連休に始まり、中旬には県高校総体、下旬には中間考査、さらに6月の第1土曜日には、模試と続きます。ぼんやりしていると、右に左にと流れされ、自分を見失いがちな時期です。3年生がスタートして1ヶ月が経過したこの時期、大切なのは、**自分の目標を設定し、それを実現するための戦術を考えること**です。何をどうすれば、目標に届くのか具体的な学習プランを考えてみましょう。そうすれば、確実に一步志望校に近づきます。

以下に、そのためのいくつかのヒントを挙げておきます。

◆早朝課外がスタート、総体後は放課後も◆

4月24日から、7講座延べ参加者約272名で始まりました。早朝学習を生活リズムの中に取り入れることで、1日の学習の流れを作りましょう。なお、県総体後からは放課後の課外も始める予定です。部活等の関係で申し込みを見送った人は、総体後はぜひ参加してください。

◆学習室を上手に使って自学自習を◆

放課後の自習場所として、多目的棟2階の学習室（①及び②）を開放しています。日に日に多くの生徒の真剣な表情が見受けられます。通常は18:30までですので、帰宅後の学習と上手につなげてみてください。また、運動部は大会終了までは、放課後の学習室は利用できないと思いますが、学校で家庭で、ちょっとした時間の有効活用を考えて下さい。

自学自習は学習の基本です。これができるないと学力は伸びません。「受験生としての生活習慣」の基本でもあります。

◆休日は例えば苦手分野を重点的に◆

休日は通常とは違った学習をするというやり方もあります。受験勉強というのは、出題範囲の決まっている勉強ですから（もっとも範囲は非常に広いですが）、自分の弱点や課題を補強することが学力向上につながります。したがって、休日は、例えば、苦手科目・苦手分野を重点的に復習するのも一つの方法です。自分の弱点を把握できていない人は至急自己分析をして下さい。

◆「学習記録」ノートを利用しよう！◆

「ITAKA DIARY」が配されました。積極的に利用して下さい。模試の結果や日々の学習の記録をつけると、自分を振り返る上で参考になります。「継続は力なり。」日々コツコツとやれる生徒が伸びていきます。

大まかなスケジュールは頭に入っている？

受験生は勉強だけしていれば合格するというものではありません。以下に記すことは、今現在答えられないからといって決してあわてることはないのですが、自分の志望校を念頭に置いて調べてみてください。

- 選抜要項はいつごろ発表されるか（日程・定員・出題科目・配点など）？
ちなみに昨年度の内容は？
- 願書はいつごろどうやって手に入れるか？
- センター試験の出願時期と実施日は？
- 〔国公立志望者〕前期・中期・後期の日程は？
- 〔私大志望者〕志望校の入試システムは？（同一学部を複数回受けられるか、センターは利用できるか、受験会場はどこか、インターネット出願かどうか、など）
- 推薦入試はいつ頃から始まるか？

☆進路の掲示板を活用しよう。

コモンスペースに進路用の掲示板を設置しました。これからオープンキャンパスのポスターなどを掲示していく予定です。注意して見るようにして下さい。また、進路の資料も置いておきます。数に限りがあるので早い者勝ちです。受験は、情報戦でもあります。情報を漏らさず得られるようアンテナをしっかりと張り巡らせましょう。また、進路指導室もどんどん利用しましょう。

○5月の行事予定

日	曜日	行 事 内 容
1	月	避難訓練①・冬服夏服移行期間(～6/30)
2	火	検尿②(該当者)
8	月	身だしなみチェック強化日
9	火	内科検診(12:55～：男子)
11	木	生徒総会・高校総体壮行会(午後)
12	金	高校総体 ↓ ↓
13	土	
14	日	
15	月	PTA 総会代休・第1回医療看護模試(希望者)
16	火	内科検診(12:55～：女子)
18	木	高校総体(陸上：～5/21[日])
20	土	PTA総会・後援会総会・学級懇談会
24	水	中間考查 ↓
25	木	↓
26	金	↓・TOEICテスト(G.C科：テスト終了後 13:00～16:00)
29	月	教育実習開始
30	火	生徒会本部役員選挙告示
31	水	除草作業①

○高校総体・中間試験

5月も行事が目白押しです。まずは12日から高校総体(陸上は18日から)があります。今までの練習の成果を発揮して良い結果が出せるよう頑張って下さい。24日からは中間考查が始まります。日々忙しく流れていく中で、自分の進路目標も明確にしていかなければなりません。志望大学、志望学部を早期に決めて欲しいと思います。勉強も運動も日々の積み重ね以外、上達の道はありません。一つ一つのことに全力で取り組んでいきましょう。

○PTA総会・学級懇談会

20日(土)にPTA・後援会総会があります。学校の様子を知る良い機会だと思いますので、是非ご参加ください。その代休が15日(月)となります。

なお、当日は4校時まで授業があり、4校時は公開授業、総会終了後、学級懇談会を予定しております。是非、ご参加いただければと思います。

保護者の皆様へ

4月は、新入生を迎える、3年生は最上級生としての自覚も出てきました。進路に対しても、課題や授業等に積極的に取り組む姿勢が見受けられます。希望者による早朝課外もスタートし、いよいよ受験モードになってきたようです。さて、5月は生徒達にとって最後の高校総体が行われます。今までの練習の成果を遺憾なく発揮してもらいたいと思います。また、総体を最後に部活を引退する生徒も多くいます。総体後には、放課後課外も始まります。これを機会にうまく生活を切り替えられる生徒と、そうでない生徒がいるようですが、ご家庭でも気をつけて見て頂ければと思います。

20日には、PTA総会があります。万障お繰り合わせの上、是非ご出席ください。